

ABSTRAK

Tri Wahyudi, 2020, “*Pengaruh Good Corporate Governance, Peran Audit Internal, dan Sistem Pengendalian Intern terhadap Laporan Keuangan (Studi Empiris pada Pemerintah Kabupaten Pamekasan)*” Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Jurusan Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Dr. Farahdilla Kutsiyah, S.Pt., MP.

Kata Kunci: *Good Corporate Governance*, Peran Audi Internal, Sistem Pengendalian Intern, Kualitas Laporan Keuangan.

Kualitas laporan keuangan merupakan suatu informasi yang dapat memudahkan pengguna dan pembaca untuk memahami dan dapat diasumsikan dalam pengetahuan memadai tentang suatu aktivitas ekonomi, bisnis, akuntansi, serta dapat mempelajari informasi dengan ketekunan yang wajar. Informasi dalam laporan keuangan mencantumkan atau memuat mengenai informasi yang dapat mempengaruhi keputusan ekonomi para pemakai laporan keuangan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh *Good Corporate Governance*, Peran Audi Internal, Sistem Pengendalian Intern, secara simultan dan parsial terhadap Kualitas Laporan Keuangan pada Pemerintah Daerah Kabupaten Pamekasan.

Dalam penelitian ini rancangan penelitian menggunakan pendekatan kuantitatif dengan teknik studi kausalitas dan analisis regresi. Teknik pengambilan sampelnya menggunakan teknik *purposive sampling* dengan kriteria laporan keuangan yang lengkap selama kurun waktu tiga tahun. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan dengan menggunakan metode uji statistik deskriptif, uji asumsi klasik yaitu (uji multikolinearitas, uji heterokedastisitas, uji autokorelasi dan uji normalitas), dan regresi linear berganda.

Pada Tabel uji F diperoleh nilai $F_{hitung} 0.469 < F_{tabel} (2,92)$, artinya *Good Corporate Governance*, Audit Internal, dan Pengendalian Intern secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap terhadap Kualitas Laporan Keuangan pada Pemerintah Daerah Kabupaten Pamekasan. *Good Corporate Governance* menunjukkan $t_{hitung} 0,442 < t_{tabel} 1.69726$ ini menunjukkan bahwa *Good Corporate Governance* tidak berpengaruh terhadap Kualitas Laporan Keuangan pada Pemerintah Daerah Kabupaten Pamekasan. Audit Internal menunjukkan $t_{hitung} (-1,121) < t_{tabel} 1.69726$ ini menunjukkan bahwa Audit Internal tidak berpengaruh signifikan terhadap Kualitas Laporan Keuangan pada Pemerintah Daerah Kabupaten Pamekasan. Pengendalian Intern menunjukkan $t_{hitung} t_{hitung} 0,155 < t_{tabel} 1.69726$ hal ini menunjukkan bahwa Pengendalian Intern tidak berpengaruh signifikan terhadap Kualitas Laporan Keuangan pada Pemerintah Daerah Kabupaten Pamekasan. nilai *R Square* adalah 0.051. Hal ini berarti hanya 5.1% variabel Kualitas Laporan Keuangan dijelaskan oleh variabel *Good Corporate Governance*, Audit Internal, dan Pengendalian Intern.